

## **Planteles educativos de nuestra corporación participaron en el Carnaval Aniversario organizado por el Municipio Natalino.**

Las comunidades educativas de las escuelas; Coronel Santiago Bueras, Baudilia Avendaño de Yousuff, el Liceo Politécnico Luis Cruz Martínez, y el Centro de Educación Integral de Adultos Carlos Yáñez Moya, tuvieron una brillante y destacada participación en el reciente carnaval que se realizó este día sábado 23 de mayo en la Avenida Santiago Bueras.

Unas 9 mil personas llegaron a presenciar el desfile de carros alegóricos, murgas y batucadas. Que animaron la fiesta natalina, el pasado fin de semana en el marco de la celebración del centésimo cuarto aniversario de la ciudad de Puerto Natales.

La Escuela Coronel Santiago Bueras fue la primera en presentarse junto a su batucada que es dirigida por el profesor Emilio Oyarzun, quienes con mucha energía y ánimo se presentaron ante el público asistente, además el establecimiento participó con una murga que estaba compuesta por alumnos, profesores, asistentes de la educación y apoderados que se denominó "Rock en la Patagonia"

Luego fue el turno de la escuela Baudilia Avendaño de Yousuff, que también se hizo presente en

este carnaval con un carro alegórico que llevaba por nombre “Educando 50 años de historia” el cual era el frontis del establecimiento y hacía alusión al cincuentenario que cumplirá este 2015 el recinto educativo, además participaron con una murga inspirada en el Natales antiguo.

Seguidamente el Liceo Politécnico Luis Cruz Martínez se presentó con su carro alegórico, el cual representaba la clásica centolla magallánica, la comunidad educativa también participó con mucho entusiasmo con una murga denominada “Fauna Marina” la cual estaba encabezada por su directora Matilde Silva Ojeda.

Finalmente el Centro de Educación Integral de Adultos “Carlos Yáñez Moya”, se hizo presente por primera vez en un carnaval aniversario de la ciudad y participaron con un carro alegórico denominado “Chingue Patagónico”, el cual fue ovacionado por el público asistente, donde con mucha energía participaron alumnos, profesores y asistentes de la educación.

